



だいよんだより

450人

No.7 第四小 HP→



ホームページを毎日更新中!見てくださいね

学校教育目標

「学ぶ・つながる・支える・関わる第四っ子」
 めざす子ども像
 ・自分で考え、行動する子
 ・つながりを大切にする思いやりのある子
 ・命や身体を大切にし、粘り強い子

さい がくしゅうはっぴょうかい かいさい

だいよん祭・学習発表会を開催しました!

子どもたちは、日頃の練習の成果を発揮し、しっかりと自分の出せる力を存分に出していました。きっと、や
 り切ったという達成感や満足感でいっぱいだったのではないか。PTA本部執行部、保育文化部員
 の方々には、運営を助けていただき、ご来校いただいた方々には、学校に徒歩か自転車等でお越しいただ
 いたり、観覧時には、マナー等を守っていただいたりと本当にありがとうございました。子どもたちのがんば
 りは、これからも学習活動に生かされていくことだと思います。ありがとうございました。



だいよん災害安否確認のご協力ありがとうございました。

先日の松阪市防災対策課主催の「松阪市防災訓練」では、松阪市全体の各地域で防災訓練が行わ
 れました。保護者の方からは、「家族で連絡の取り方等、どう行動するかを話し合えて良かった。」「子どもと
 離れている時、どう行動すべきか、子どもがどうしたらよいのか考える時間となって、今後の災害に対して
 の心構えができた。」等、災害に対して見直す機会としていただいたようです。また、「松阪市の防災訓練で
 はあるけど、同時に学校では「安否確認」をシミュレーションとして実際にできたら、より良かった。」とのお
 声をいただき、11月14日(金)~16日(日)にお家で実際に送っていただく練習をすることにしました。

また、もしも学校にいる時に被災した場合、ライフラインが使えればシビタスで連絡をさせていただきます
 が、携帯電話等が寸断された場合は、地震で校舎の倒壊が考えられる場合は運動場、ラジオ等で津波
 警報が発令もしくは、津波が心配される場合は校舎3階、場合によっては4階、屋上に避難いたします。

保護者の方は、連絡が取れない場合は、徒歩で学校へお迎えに来ていただきますようよ
 ろしくお願ひします。なお、昨年度、PTA執行部で考えていただき、避難している子どもた
 ちと先生には「食料としてビスコ」と「ペットボトルの水」を備蓄していただいて、4階に保管
 してあります。(昨年のホームページに掲載 2024年3月27日の記事をご覧ください。)